

Masjid Al-Ummah

(Masjid Jamaah, Dari Jamaah Untuk Jamaah)

A. SELAYANG PANDANG

Masjid Al-Ummah berdiri dan beraktifitas secara aktif karena keikhlasan Jamaah semua menjadikan Masjid Al-Ummah sebagai wadah menanam bekal sebagai kode investasi yang akan dihitung pada hari hisab nanti. Dari tanah hingga semua fisik dan fasilitas masjid Al-Ummah berasal dari harta yang didermakan kepada pengurus yang kemudian dikelola dengan sebaik-baiknya dan pada akhirnya berdirilah masjid kita ini, masjid Al-Ummah.

Masjid Al-Ummah berdiri dan dikelola oleh Organisasi besar yaitu Muhammadiyah (Gerakan Pencerahan Menuju Masyarakat Yang Berkemajuan). Tata-kelola masjid serta yang paling utama adalah ibadah yang dilaksanakan di Masjid Al-Ummah tidak luput dari Al-Qur'an dan Sunnah (hadis yang shohih). Dua sumber utama inilah yang menjadi landasan dasar Masjid Al-Ummah untuk melaksanakan ibadah. Imam, Khotib serta Ustadz yang mengisi semua kegiatan di Masjid Al-Ummah telah dipilih dengan teliti oleh pengelola Masjid Al-Ummah agar Jamaah tidak ragu, bahwa apa yang dikerjakan oleh Imam dan yang disampaikan Khotib atau Ustadz sesuai dengan Al-Qur'an dan Sunnah.

Masjid Al-Ummah dikelola oleh Ranting yang terdiri dari beberapa Majelis. Majelis Ekonomi, Majelis Tabligh, Majelis Disdakmen, Majelis KKM, Majelis Waqaf dan Ziz, Majelis Pengkaderan dan Majelis Pustaka dan Informatika. Ranting inilah yang akan bekerja di Masjid Al-Ummah untuk mengelola kepercayaan Jamaah semua, dengan tujuan memberikan fasilitas kepada Jamaah dengan sebaik-baiknya agar Jamaah merasakan nikmat saat beribadah di Masjid Al-Ummah. Ranting bekerja dengan program yang telah direncanakan setiap kali pergantian Pimpinan Ranting (5 tahun). Program-program itulah yang terus dilaksanakan dengan pertanggung jawaban yang harus maksimal disetiap bidang Majelis.

Terpenting, Visi, Misi dan Program Ranting Al-Ummah yang terbesar adalah mengajak masyarakat agar sholat berjamaah dan mengikuti kegiatan-kegiatan lainnya seperti Pengajian dan Dakwah Tour di Masjid Al-Ummah. Memang, ini adalah program yang sangat sulit untuk dikerjakan, karena menyangkut dua belah pihak. Masjid dan Masyarakat Muslim. Kami masih

mempelajari bagaimana caranya agar emosional Masjid Al-Ummah dapat menyatu dengan Emosional Spiritual seluruh Masyarakat Muslim. Melalui lembarakan ini, kami Ranting Masjid Al-Ummah mengajak semua Masyarakat untuk Sholat Berjamaah dan mengikuti kegiatan Ekstrakurikuler yang di adakan di Masjid Al-Ummah.

B. KEGIATAN-KEGIATAN EKSTAKURIKULER RUTIN DI MASJID AL-UMMAH

1. Ta'lim

Ta'lim atau bahasa populer dikalangan masyakat Banjar dengan kata “Pangajian”. Ta'lim yang diadakan di Masjid Al-Ummah dipercayakan kepada Ustadz-ustadz yang ahli dibidangnya, Fiqih, Tauhid serta Aqidah yang mengajarkan ajaran sesuai dengan Al-Qur'an dan Sunnah. Adapun jadwal Ta'lim “pengajian” di Masjid Al-Ummah sebagai berikut:

JADWAL TAUSYIAH MASJID AL-UMMAH 1437 H Jl. Arjuna VI. No. 2 Rt 22. Rw 03 Komp. Bumi Pemurus Permai Banjarmasin	
PEKAN I	
AHAD BA'DA SUBUH	H. ZULFAKAR ALI, Lc
AHAD BA'DA MAGRIB	Dr. H. FATURRAHMAN, Lc. MA
SELASA BA'DA MAGRIB	H. HUSEN MUSA, S.A.g
JUMAHAT BA'DA MAGRIB	H. MAIRIDJANI, S.A.g, M.Pd
PEKAN KE II	
AHAD BA'DA SUBUH	H. MUSHAFFA ZAKIR, Lc
AHAD BA'DA MAGRIB	Prof. Dr. KARYONO IBNU AHMAD, M.S.i
ARBA BA'DA MAGRIB	AMANTO SURYALANGKA, Lc
JUMAHAT BA'DA MAGRIB	Dr. H. M. FAUZI, M.Si
PEKAN KE III	
AHAD BA'DA SUBUH	Dr. H. SUKARNI, M.Ag
AHAD BA'DA MAGRIB	Drs. TAMJIDNOOR, M.Pd.i
SELASA BA'DA MAGRIB	Drs. TADJUDDINNOR, MH
JUMAHAT BA'DA MAGRIB	FAUZI RAHMANI, S.pt, M.Pd
PEKAN KE IV	
AHAD BA'DA SUBUH	H. MASHUDI, AS
AHAD BA'DA MAGRIB	ZAINAL HAKIM, Lc
SELASA BA'DA MAGRIB	ALWI SAHLAN, M.Sc
JUMAHAT BA'DA MAGRIB	H. RIZA RAHMAN, Lc
PEKAN KE IV	
HARI I	Prof. Dr. H.A. Khairuddin MA
HARI II	Dr. Ridhani Fidzi, M.Pd.I
*Jadwal sewaktu-waktu bisa berubah, untuk mendapatkan informasi terbaru silahkan add BBM Dakwah Al-Ummah 5823DAF2 **kajian bisa dilihat ulang di web. www.dakwahalummah.com / www.dakwahmuh.com	

Catatan: Pengajian yang diadakan di Masjid Al-Ummah gratis dengan hidangan teh hangat, kue serta Kopi susu.

2. Tour Dakwah

Ranting beserta Jamaah Al-Ummah tidak hanya aktif mengadakan tausyiah atau pengajian di internal Masjid Al-Ummah akan tetapi juga sangat aktif di eksternal masjid Al-Ummah yang telah diprogramkan satu bulan satu kali. Ranting Al-Ummah beserta Jamaah Al-Ummah akan membawa satu orang Ustadz untuk Tour Dakwah Keluar kota.

Ada beberapa tempat yang menjadi tempat tour dakwah Masjid Al-Ummah. *Pertama*, Desa Sungai Besar martapura. Desa ini hamper 50% dari penduduknya adalah Warga Organisasi Muhammadiyah. Desa ini sudah mempunyai Masjid serta tempat pendidikan Muhammadiyah. *Kedua*, Batulicin lebih tepatnya di masjid Al-Hijrah. Masjid ini adalah masjid Muhammadiyah yang dibangun dari dana warga Muhammadiyah. *Ketiga*, Kapuas.

3. Kegiatan Bakti Sosial

Masjid Al-Ummah juga mengadakan kegiatan-kegiatan bakti social untuk masyarakat sekitar. Kegiatan bakti social tersebut berupa Pengobatan Massal Gratis dan Juga menyediakan tempat Donor Darah. Kegiatan ini baru saja kami laksanakan di halaman Masjid Al-Ummah sendiri pada tanggal 28 Mei 2016.

4. Berbagi Nasi Bungkus Gratis (Warung Gratis Al-Ummah)

Kami, Ranting Muhammadiyah Al-Ummah Alhamdulillah telah menjadi kepercayaan dari semua Donatur untuk membagikan harta mereka dalam kegiatan yang kami beri nama dengan 'warung gratis al-ummah' kegiatan ini sudah berjalan sejak Desember 2015 sampai dengan sekarang. Warung gratis ini kami buka tiap hari jum'at pagi dengan sasaran warga tidak mampu. Adapun menu yang kami sediakan adalah Nasi Kuning, Nasi Putih dengan lawuk Ayam dan telur ditambah air mineral. Kegiatan ini kami laksanakan semata-mata untuk menyebarkan dakwah agar warga ikut sholat berjamaah di Masjid Al-Ummah.

C. KEGIATAN KURIKULER DI MASJID AL-UMMAH

1. Sholat Berjamaah Lima Waktu, serta Sholat Sunnah

Sholat wajib lima waktu adalah wajib hukumnya bagi semua masyarakat Muslim dimana saja berada, kecuali dengan alasan yang diperbolehkan seperti sakit, hujan dan yang lainnya. Rasulullah sebagai ikutan utama bagi kita telah memberi contoh kepada kita tentang sholat wajib secara berjamaah bahwa Rasulullah tidak pernah

sholat wajib sendirian di rumah, Rasulullah selalu mengerjakan sholat wajib secara berjamaah di Masjid.

Sholat Sunnah yang selalu dilaksanakan secara berjamaah di Masjid Al-Ummah adalah sholat Sunnah yang diajarkan oleh Rasulullah diantaranya adalah: sholat Malam Ramadhan, Sholat Gerhana Matahari dan Bulan, Sholat dua hari Raya.

2. Ibadah Qurban

Ibadah qurban atau yang sering masyarakat Banjar sebut dengan kata “manyumbalih sapi” telah rutin dilaksanakan di Masjid Al-Ummah. Alhamdulillah, kegiatan Qurban di Masjid Al-Ummah tidak pernah kurang dari 15 Ekor Sapi dan 2 ekor Kambing. Hal ini tentu atas dasar kepercayaan semua Jamaah mengamanahkan hartanya kepada pengurus Ranting Al-Ummah untuk membelikan hewan Qurban tersebut.

Adapun kegiatan penyembelihan hewan Qurban tersebut dilaksanakan di halaman Masjid Al-Ummah sendiri dan ada beberapa ekor sapi yang dikirim ke Desa terpencil untuk dilsaksikan pemotongan di Sana. Diantara Desa yang sudah menjadi target Masjid Al-Ummah adalah Desa Sungai Besar Karang Intan Martapura, Kandangan dan Juga Dadahup (Kapuas). Adapun daging hewan Qurban yang disembelih di Halaman Masjid Al-Ummah dibagikan kepada masyarakat sekitar.

D. FASILITAS DI MASJID AL-UMMAH

Dari Jamaah untuk Jamaah, itulah selogan kami selama ini. Pengurus Ranting Al-ummah memanfaatkan uang infaq dari semua Jamaah untuk memberikan fasilitas-fasilitas yang cukup dengan kebutuhan semua Jamaah. Semua hasil infaq dari jamaah 100% digunakan untuk mengadakan, membangun dan merawat fasilitas tersebut. Adapun fasilitas yang ada di Masjid Al-Ummah sebagai berikut:

1. Bangunan Masjid dua Lantai. Lantai pertama diperuntukan untuk TK dan TPA, namun ketika tiba bulan puasa, maka dimanfaatkan untuk ruangan buka puasa bersama dan juga untuk Jamaah sholat Tarawih. Lantai kedua digunakan sepenuhnya untuk Sholat Lima Waktu dan lainnya.
2. Pendingin Ruangan
Pendingin Ruangan hanya kami sediakan dilantai kedua, dengan AC split sebanyak 8 buah. 2 PK ada 4 buah, 1 PK ada 4 buah. kami sekarang hanya bisa menyediakan jenis AC split, hal ini dikarenakan batasan Saldo yang kami miliki terbatas. In Sya Allah kedepan Ranting Al-Ummah akan menyediakan AC dengan kapasitas pendingin 5 PK sebanyak 4 buah.
3. Kipas Angin

4. Halaman Keramik dan Taman Mini
5. WIFI Indi Home
6. Mobile Ambulance
7. Yang terpenting, itu semua adalah dari Jamaah untuk Semua Jamaah.

E. MEDIA DAKWAH MASJID AL-UMMAH

Semangat besar dari semua Pengurus Ranting Masjid Al-Ummah untuk menyampaikan ilmu agama yang sesuai dengan Al-Qur'an dan Sunnah tentu tidak luput dari media yang digunakan. Ada beberapa media yang digunakan oleh Masjid Al-Ummah. Media tersebut adalah sebagai berikut:

1. Buletin Jum'at

Buletin Jum'at yang diterbitkan oleh Masjid Al-Ummah sudah mencapai yang ke 54 minggu. Buletin ini dinamakan dengan Buletin Al-Ummah. Penyebaran Buletin ini setiap hari Jum'at ke 16 Masjid Muhammadiyah kota Banjarmasin dan 3 Masjid Muhammadiyah di luar kota Banjarmasin.

2. Website

Masjid Al-Ummah memiliki Website sebagai media dakwah di Dunia Network. Domain Website Al-Ummah adalah www.dakwahalummah.com website ini berisi TV Onlie Al-Ummah dengan domain www.dakwahalummah.com/tv dan juga berisi semua kajian yang diadakan di Masjid Al-Ummah dan juga Masjid-Masjid Muhammadiyah di Kota Banjarmasin yang berupa video.

Selain website www.dakwahalummah.com Masjid Al-Ummah juga mempunyai Website lain yaitu www.dakwahmuh.com In Sya Allah kedepannya Website www.dakwahmuh.com akan menyiarkan siaran langsung video dan audio dari semua masjid-masjid Muhammadiyah di Kalimantan Selatan.

3. Media social

Masjid Al-Ummah juga mempunyai Media Sosial sebagai media dakwah. Facebook Dakwah Al Ummah, Page Dakwah Al Ummah, Page Dakwah Muh, Youtube dakwah al-ummah.

4. TV Online Al-Ummah

Masjid Al-Ummah juga mempunyai TV Online yang menayangkan secara langsung setiap ada pengajian di Masjid Al-Ummah. Saluran TV Online Masjid Al-Ummah adalah: www.dakwahalummah.com/tv TV Online ini hanya bisa dibuka hanya pada setiap kali ada pengajian. Terciptanya TV Online ini dikarenakan dukungan dari semua Jamaah Masjid Al-Ummah.

F. PROGRAM MEDIA DAKWAH AL-UMMAH KEDEPAN

Untuk kemajuan Masjid Al-Ummah, maka Pengurus Ranting Masjid Al-Ummah tentu harus mempunyai program yang kuat dan wajib hukumnya untuk terelisasi. Hal ini dengan harapan dan tujuan yang besar yaitu mengembangkan Masjid Al-Ummah dengan sebaik-baiknya agar Masjid Al-Ummah menjadi wadah Kaum Muslimin semua untuk beribadah. Adapun program Dakwah Masjid Al-Ummah selanjutnya adalah:

1. Membangun Rumah Dakwah Muhammadiyah

Rumah dakwah Muhammadiyah ini akan menjadi salah satu media dakwah yang akan memanfaatkan teknologi dan jaringan dalam kerjanya. Hal ini dipilih karena era dakwah pada masa sekarang ini sudah mulai berubah ke dunia jaringan. Oleh sebab itu, Rumah Dakwah Muhammadiyah ini harus segera terbangun dengan memanfaatkan IT Lokal yang ikhlas dan handal.

Program di dalam rumah dakwah diantaranya adalah:

- a. Membangun dakwah video stream dan audio stream dari semua Masjid Muhammadiyah di Kalimantan Selatan
- b. Pemanfaatan media social dengan aktif
- c. Membangun Radio FM Rumah dakwah Muhammadiyah.

Program ini tentu tidak akan berjalan tanpa dukungan dari semua Jamaah baik materi maupun immateri. In Sya Allah nanti proposal Rumah Dakwah Muhammadiyah akan sampai ke tangan semua Jamaah. Semoga niat baik kita semua untuk membesarkan Agama Islam mendapatkan berkah dari Allah Subhanahu wa Ta'ala. Amin.